

PRESSEINFORMATION

28. Oktober 2024

ERIMA und der Cheerleading und Cheerperformance Verband Deutschland verlängern ihre Partnerschaft

Der deutsche Dachverband für Cheerleading und Cheerperformance und der Sportartikelhersteller ERIMA gehen auch in Zukunft gemeinsame Wege und verlängern ihre erfolgreiche Partnerschaft um weitere zwei Jahre bis 2026.

Das schwäbische Traditionssunternehmen ist seit 2023 „Offizieller Ausrüster des Cheerleading und Cheerperformance Verband Deutschland“ und stattet das Nationalteam „Team Germany“ in verschiedenen Kategorien mit Präsentations- und Trainingskleidung aus. Highlight ist die jährlich stattfindende ICU (International Cheer Union) Weltmeisterschaft in Orlando, Florida. Der noch junge Sportverband, der im Jahr 2007 gegründet wurde, hat 16 Landesverbände in allen Bundesländern und aktuell 355 Vereine mit über 30.000 Athletinnen und Athleten mit ständig steigendem Mitgliederzuwachs. Zudem trägt der Cheerleading und Cheerperformance Verband Deutschland (CCVD) jährlich Deutsche Meisterschaften im Cheerleading aus.

„Wir freuen uns, die Partnerschaft mit ERIMA für zwei weitere Jahre zu verlängern. Die professionelle und stets kundenorientierte Zusammenarbeit mit dem schwäbischen Traditionssunternehmen schätzen wir sehr“, so Romy Möbius, CCVD Generalsekretärin. „Wir sind stolz Ausrüster eines so aufstrebenden Sportverbandes zu sein. Der beeindruckende Mitgliederzuwachs zeigt, dass der Cheersport auch in Deutschland immer beliebter wird“, so Andre Bachmann, Geschäftsführer Vertrieb und Marketing bei ERIMA.